

Excès de tests et de traitements en santé : vérités et conséquences

Le journalisme et
la communication scientifique
font partie de la solution!

Choisir
avec soin
Québec

Collège
québécois
des médecins
de famille



Le 25 mai 2023 de 13 h 30 à 16 h

Suivi d'un cocktail réseautage / Palais des congrès de Montréal

13 h 30 – 13 h 35 Mot de bienvenue

Ève Beaudin (journaliste)

13 h 35 – 13 h 50 Trop, c'est comme pas assez : l'importance de « Choisir avec soin » en santé

René Wittmer (médecin de famille)

5 mins Période de questions

13 h 55 – 14 h 15 Création de maladies et élargissement des critères diagnostiques

Steve Woloshin (médecin interniste)

5 mins Période de questions

14 h 20 – 14 h 40 Surdiagnostic et cancer de la prostate - en Zoom

Alain Vadeboncoeur (médecin urgentologue)

5 mins Période de questions

14 h 45 – 15 h 00 Pause

15 h – 15 h 35 Représentation médiatique du dépistage du cancer du sein (activité interactive)

Cécile Bour (médecin radiologue)

15 h 35 – 15 h 55 Intégrer les principes du journalisme scientifique dans sa pratique pour la couverture médiatique de nouvelles médicales et scientifiques

Pascale Lapointe (journaliste)

5 mins Période de questions

16 h Mot de la fin

Guylène Thériault (médecin de famille)

16 h 15 Cocktail – réseautage – venez rencontrer nos experts